



美川幼稚園 地域だより

令和2年12月21日号
浜田市立美川幼稚園

*季節の変化を感じています

寒くなり、雪遊びを期待して家から手袋を準備してきた子どももいます。雪が降り子ども達は大喜びです。どこに積もっているのか探していました。「あられて丸いんだね。」「ここに雪があったよ!」子ども達は発見の名人です。発見した喜びや驚きを大切に、思考力の基礎を培っていきたいと思います。



「雪を集めたよ。もっと降ったらいいのね。」



クリスマス長靴の制作

*生活発表会がんばりました!(12月5日)

今年度の生活発表会は新型コロナウイルス感染症予防対策の為、来賓の方がおられず少し寂しい発表会になるのではないかと心配していましたが、保護者の皆さんやおじいちゃん、おばあちゃんの優しいまなざしと温かな拍手に勇気をもらい、すべてのプログラムでやりきったという満足感をもつことができました。

子ども達そして会場の皆さんと一緒に創りあげた発表会であったと思います。それぞれのプログラムの中で子ども達が生き生きと歌ったり表現したりする姿が印象的でした。また自分で挑戦することを決めそれに向かって努力をしたり友達と共通の目的に向かって力を合わせたりする姿が見られ成長を感じました。発表会終了後、保護者の皆さんと子供たちの成長を喜び合うことができ嬉しく思いました。

【生活発表会 保護者アンケートより】

- ・人数の少なさを感じさせない笑顔の多い楽しい発表会でした。それぞれが新しいことにチャレンジする姿がかっこよかったです。
- ・年下の子ども達に声をかけてリードしているのを見て我が子の成長を感じました。



*餅つきをしました(12月11日)

なかよし会8組が参加し餅つき体験をしました。今年のお餅つきは新型コロナウイルス感染症予防対策の為、食べることはできませんでしたが、対策を十分に取って一年の稲作活動のしめくりとしてお餅つき体験を行うことができました。子ども達は、重さや形が違う杵を自分で選び「よいしょ!」「よいしょ!」と掛け声をかけ力強く餅をついていました。もち米を蒸す湯気と「ぺったん、ぺったん」と遊戯室の部屋に響く音でお餅ができていく様子を楽しみました。伝統行事の餅つきを楽しめたことは、子ども達の心に残る体験になったと思います。鏡餅を作りお正月を迎える喜びや期待感も味わいました。



1月のなかよし会(未就園児の会)のご案内

期日 令和3年1月12日(火)

時間 10:00~11:30

場所 美川幼稚園

内容 七草粥の会

七草粥の謂れを知ったり、園児と一緒に遊んだりしましょう。

※今年は食べる体験はありません。また事前予約が必要です。

問い合わせ先 美川幼稚園 TEL26-0185



12月 餅つき体験の時の様子

園児募集が始まります!

来年度の園児募集については、1月の広報に詳しく掲載されます。入園をお待ちしています。

美川の自然の中で、たくさんの自然体験活動をしています。

問い合わせ先
浜田市立美川幼稚園 TEL 26-0185



皆様、よい年をお迎えください。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。